

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Kesimpulan dan rekomendasi akan diuraikan pada bab ini, yang disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang “ Analisis Kualitas Hasil Praktek Keterampilan Tata Busana Peserta Didik Madrasah Aliyah Negeri 1 Bandung”.

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini dibuat berdasarkan pada latar belakang masalah, tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Kualitas Hasil Praktek Pembuatan Pola Blus

Hasil praktek Keterampilan Tata Busana ditinjau dari kualitas pembuatan pola blus berada pada kategori tinggi yang mencakup ketepatan dan kelengkapan dalam penggunaan tanda-tanda pola, ketepatan ukuran panjang blus dengan ukuran badan pemakai, ketepatan dalam menentukan ukuran panjang punggung, ketepatan menentukan ukuran lingkaran pergelangan tangan, dan kelengkapan pembuatan bagian-bagian pola.

2. Kualitas Teknik Jahit Blus

Hasil praktek Keterampilan Tata Busana ditinjau dari kualitas pembuatan pola blus berada pada kategori cukup yang mencakup ketepatan hasil setikan pada garis rader, ketepatan hasil jahitan kerah tidak berkerut, ketepatan hasil menjahit lengan pada puncak bahu, ketepatan hasil jahitan saku tidak miring, ketepatan

garis belahan muka lurus, ketepatan lebar tumpukkan belahan muka, hasil jahitan lubang kancing rapi, pemasangan kancing kuat, kampuh tidak tertarik oleh benang, dan hasil jahitan kelim dengan jarak yang sama. Peserta didik telah menggunakan teknik jahit yang benar tetapi pada umumnya mereka kurang teliti dan kurang terampil dalam menjahit bagian-bagian busana sehingga hasil jahitan kurang rapi.

3. Kualitas Hasil Pengepasan Blus

Hasil praktek Keterampilan Tata Busana ditinjau dari kualitas pembuatan pola blus berada pada kategori cukup yang mencakup ketepatan letak garis bahu pas, panjang garis bahu pas, garis bahu licin, ukuran blus pas sesuai ukuran badan pemakai, dan panjang blus antara bagian kanan dan kiri sama. Sebagian besar responden telah teliti dalam pembuatan pola tetapi pada saat menjahit mereka kurang teliti dan terampil sehingga pada saat dilakukan pengepasan masih banyak bagian-bagian blus yang tidak pas di badan.

B. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan. Rekomendasi penelitian ditujukan kepada:

1. Peserta didik lebih mandiri, aktif, dan kreatif dalam kegiatan belajar dan melatih diri dalam pembuatan busana terutama dalam teknik menjahit busana. Dengan banyak berlatih peserta didik akan lebih terampil dalam menjahit

busana. Peserta didik juga harus aktif bertanya kepada guru tentang materi yang belum dipahami.

2. Guru diharapkan lebih banyak memberikan motivasi dan lebih intensif dalam proses pemanduan pembuatan busana terutama kepada peserta didik yang masih kurang dalam hal teknik menjahit busana. Membuat media pembelajaran yang menarik dan memudahkan peserta didik dalam memahami materi yang diajarkan.

